

Quito, 9 de septiembre de 2018**Boletín No. 082**

EP Petroecuador controla derrame en Poliducto Esmeraldas-Santo Domingo

El personal técnico de EP Petroecuador detectó hoy, 09 de septiembre de 2018, a las 13h04, una variación de la presión de descarga en el Poliducto Esmeraldas – Santo Domingo – Quito, a causa de un derrame de Diésel Premium en el PK 73+300, en Cupa, sector Quinindé, ante lo cual, se procedió a parar la operación para controlar el incidente de manera inmediata.

Los técnicos observaron condiciones operativas anormales en el caudal de bombeo de la Estación Santo Domingo, por lo que se decidió paralizar las operaciones del Poliducto y verificar la presión de descarga de la Estación Cabecera Esmeraldas, la misma que se disminuyó paulatinamente para evitar un mayor incidente.

De manera inmediata, el personal de EP Petroecuador activó el Plan de Contingencia y Remediación aplicables al sector. Además, puso en marcha el Convenio de Ayuda Mutua entre EP Petroecuador y OCP Ecuador S.A.

Al momento, se encuentra controlada la situación y se continúa trabajando en el área afectada. Una vez que se cuantifique el volumen del producto se remitirá el informe final a los entes de control como la Agencia de Regulación y Control Hidrocarburífero (ARCH) y el Ministerio del Ambiente (MAE).

La planificación de las tareas de limpieza y remediación serán aprobadas por el Ministerio del Ambiente (MAE).